
 

 

 油尖旺區議會 食物及環境衛生委員會 

 

廢廢廢廢料料料料回收車回收車回收車回收車影響影響影響影響街道街道街道街道環境衛生環境衛生環境衛生環境衛生問題問題問題問題    

 

背景背景背景背景：：：： 

現時廢料回收車在全港各區收購可循環再造物料非常普遍，對減少廢物及環保亦

有一定作用。據觀察廢料回收車通常每天會在某些時間停泊一小時左右，但尖沙咀海

防道及漢口道的繁忙路段，卻有廢料回收車卻長期佔用上落客貨停泊區及行人路，不

少市民都質疑是否因為政府部門執法不力，導致該處環境衞生惡劣及阻塞交通和行人

路暢通。 

 

查詢及建議查詢及建議查詢及建議查詢及建議﹕﹕﹕﹕    

1. 請問警方在過去一年就海防道及漢口道違規停泊的廢料回收車作出了多少次的檢

控? 針對存在已久的問題有否研究長遠的解決方法? 

2. 請問食環署法例上是否容許回收車停泊在道路上收購廢料作商業活動，有否條例

作出檢控?  

3. 請問環保署現時有否監管廢料回收車的經營? 會否考慮制定相關條款或以發牌制

度加強監管? 

4. 促請政府相關部門盡快採取有效的行動和措施，並與回收業界商討訂出長遠的改

善方案。 

 

文件提呈文件提呈文件提呈文件提呈：：：：    

請食環署、警務處及環保署代表就上述事宜作出解答。文件提呈 2012 年 11 月 8

日油尖旺區議會食物及環境衛生委員會討論。 

 

                                      提呈人:梁幸輝梁幸輝梁幸輝梁幸輝 

2012 年 10 月 24 日 
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(附圖 1) 

 


